

*Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann,
steht in den Herzen seiner Mitmenschen.*

Albert Schweitzer

die Iten, Bühlmann & Partner AG trauert um

Eugen Iten-Grimm

30. März 1943 – 19. März 2020

Mit grosser Betroffenheit nehmen wir Abschied von einem grossartigen Menschen.

Eugen Iten war der Gründer unseres Unternehmens und auch nach seinem Ruhestand eng mit uns verbunden. Wir haben ihn sehr geschätzt und sind dankbar für die gemeinsame Zeit. Seine engagierte, humorvolle und herzliche Art wird uns fehlen und immer in bester Erinnerung bleiben.

Wir sprechen der ganzen Trauerfamilie unser herzliches Beileid aus.

In grosser Anteilnahme nehmen wir Abschied von Eugen.
Manuel Bühlmann und Mitarbeitende